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月
7

日， 中国共产党信阳市第四届委员会第四次全体
（扩大）会议在市行政中心举行。 方慧玲高晶晶摄
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市委四届四次全会召开

审议通过《中共信阳市委关于深入学习贯彻党的十八大精神，勇当中原经济区建设前锋的决议》，讨论审议《市委常委会2012年工作情况报告》

强调学习贯彻党的十八大精神必须真抓实干，实干就要做得明白，实干就要做得持续，实干就要做得有效

市委常委会主持会议郭瑞民讲话乔新江作《决议（草案）》起草情况说明
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本报讯（记者方慧玲见习记
者高晶晶）

1

月
7

日， 中国共产党
信阳市第四届委员会第四次全体（扩
大）会议在市行政中心举行，会议深
入学习贯彻党的十八大精神，审议通
过《中共信阳市委关于深入学习贯彻
党的十八大精神，勇当中原经济区建
设前锋的决议》，讨论审议《市委常委
会

2012

年工作情况报告》。

会议由市委常委会主持，市委

书记郭瑞民讲话。

受市委常委会委托，市委副书
记、市长乔新江就《中共信阳市委
关于深入学习贯彻党的十八大精
神，勇当中原经济区建设前锋的决
议（草案）》作起草情况说明。

市委常委张春香、 刘国栋、冯
鸣、方波、袁玉新、李湘豫、焦豫汝、

杨慧中、李水出席会议并在主席台
就座。

郭瑞民在讲话中指出， 市委四
届四次全体（扩大）会议的一个重要
成果，就是审议通过了《中共信阳市
委关于深入学习贯彻党的十八大精
神， 勇当中原经济区建设前锋的决
议》。这个决议明确了信阳今后一个
时期的发展目标和任务， 制定了信
阳未来发展的路线图， 是指导信阳
当前和今后一个时期发展的一个重
要文件。 这对于我们以党的十八大

精神为指引， 当好中原经济区建设
前锋， 加速实现全面建成小康社会
的宏伟目标具有十分重要的意义。

郭瑞民指出，《决议》中制定的
发展目标符合国家和我省的总体
部署，顺应了全市人民的期待。 目
标已经确定，关键在于落实。当前，

信阳正处在发展的关键阶段，勇当
中原经济区建设前锋，全面建成小
康社会，必须真抓实干。

郭瑞民强调，实干就要做得明
白。信阳今后一个时期的主要任务
就是深入学习贯彻党的十八大精
神，勇当中原经济区建设前锋。 中
原经济区建设核心任务是要在加
快信息化进程中持续探索不以牺
牲农业和粮食、生态和环境为代价
的新型城镇化新型工业化新型农
业现代化“三化”协调科学发展的
路子。 实现“三化”协调发展，提前
实现生产总值和城乡居民人均收
入在

2012

年基础上翻一番， 力争
人均生产总值和城乡居民人均收
入接近或达到全省平均水平，必须
依靠以新型工业化为主导的新兴
工业的大发展。而我们信阳缺少工
业，更缺少现代工业。 通过大开放
招商，承接产业转移，扎扎实实推
进产业聚集区建设，加快推进工业
小市向工业大市、工业大市向工业
强市跨越，这是我们今后一个时期
的主攻方向。对此，我们必须明白，

必须坚定不移。
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扩大火车票供应，

破解“一票难求”

“最严交规”威力渐显

部分规定市民仍有异议

运钞车雪中侧翻 5 人遇险

好法警果断援手 人财无恙


